

Donostia a 16 de Noviembre de 2018

A LA SECRETARIA GENERAL

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE HAURTXOKO Y GAZTELEKU EN FERRERIAS

Amaia Martin Garin, Portavoz del Grupo municipal Irabazi Donostia, de acuerdo con el artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL consecuencia de la interpelación en la Comisión de Servicios a las Personas del presente mes.

JUSTIFICACIÓN

El pasado 3 de noviembre el ayuntamiento de Donostia / San Sebastián procedió a la apertura del haurtxoko y gazteleku de Amara en la plaza Ferrerías, de manera que esta nueva ubicación se va a extender, según información municipal, durante este curso y el siguiente.

El pasado mes de junio desde Irabazi Donostia a la vista del anuncio del cierre de haurtxoko y gazteleku en Ernest Lluch por las obras de reforma del Estadio de Anoeta, y a la vista de la falta de alternativas dignas para el ocio de menores con el comienzo del curso escolar, emplazamos al gobierno municipal a negociar con el Gobierno del Estado la cesión de los espacios necesarios del edificio de Subdelegación del Gobierno en Pio XII, para poder ubicar allí los servicios que Donostia Kultura venía desarrollando en el centro cultural Ernest Lluch.

Ya en el mes de junio, en comisión el concejal delegado admitió las dificultades para conseguir un espacio alternativo y barajaban como solución la instalación de barracones en el entorno de las pistas de skate de la trasera de Anoeta, o en la zona del aparcamiento del Atano III. Finalmente, los barracones han llegado para instalarse en Ferrerías.

A pesar de las advertencias y de que el gobierno municipal supiera de la necesidad de trasladar las instalaciones de los servicios culturales del centro cultural Ernest Lluch, durante las obras del Estadio, la falta de previsión ha sido absoluta y la solución en barracones es inaceptable, máxime

cuando en el propio barrio de Amara hay alternativas que permitan dar un servicio público cultural de calidad.

La alternativa en barracones evidencia las prioridades de este gobierno municipal que no ha dado una respuesta con espacios alternativos dignos para el haurtxoko y gazteleku de Ernest Lluch; que recordemos son de su exclusiva competencia. Consideramos que el gobierno municipal debe facilitar otra opción para el curso escolar actual y el siguiente que cumpla con unas condiciones dignas.

Por las razones anteriormente expuestas, presentamos la siguiente:

MOCION DE CONTROL

1. El Pleno del Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián insta al Gobierno municipal a conseguir en el plazo máximo de tres meses una ubicación alternativa digna y estable para los haurtxokos y gaztelekus de Ernest Lluch durante las obras de reforma del estadio de Anoeta, sin abandonar la negociación con el Gobierno del Estado de la cesión de los espacios necesarios del edificio de Subdelegación del Gobierno en Pio XII, para poder ubicar allí los servicios que Donostia Kultura venía desarrollando en el centro cultural Ernest Lluch.

Fdo.: Amaia Martin Garin

Portavoz del Grupo Municipal Irabazi Donostia